

Publié le 29 février 2024

L'économie mixte locale dans les territoires urbains : l'écosystème du Réseau des partenaires de Strasbourg

Les Epl jouent un rôle essentiel dans le développement des grandes agglomérations françaises, confrontées à de nombreux défis écologiques, économiques et sociétaux. L'étude de la FedEpl sur l'économie mixte urbaine illustre les dynamiques en cours et les nouveaux champs de développement des Epl à travers des tendances chiffrées, des exemples et des retours d'expériences. Découvrez le témoignage de Syamak Agha Babaei.



Syamak Agha Babaei, Premier adjoint au maire de Strasbourg, Vice-président de l'Eurométropole de Strasbourg, Vice-président de la FedEpl nous explique la place historique des Epl dans la capitale alsacienne.

Le recours soutenu à de nombreuses Epl oblige à structurer leur pilotage et à faire coopérer les multiples structures. Il nous explique comment et pourquoi la ville et l'Eurométropole ont mis en place un réseau des partenaires et adopté une « stratégie Epl ».